

Por Faena Comunal

SE CONSTRUYE OBRAS DE DEFENSA: HUAYUCACHI

HUAYUCACHI, (EPN).— El barrio La Libertad de este distrito construye obras de defensa a orillas de río Mantaro.

Un centenar de vecinos trabajan en faenas que llevan a cabo en la construcción de muros de contención contra los desbordes del río.

Ellos se han unido en un Comité que dirige las obras desde tempranas horas de la mañana en los días de faena.

Igualmente consiguen los materiales que requieren para la construcción de los muros de contención.

Actualmente ya tienen trabajando más de dos meses y han avanzado los trechos más difíciles por donde se desbordaba el mencionado río.

Luis Chamorro, Presidente del Comité Pro — Defensa del río Mantaro, expuso que La labor se había intensificado porque se aproximaba la temporada de lluvias.

"No queremos que esta vez © ase con todos nuestros sembríos "agregó.